



みなみかぜ

「にじのやくそく」虹の学校 南小学校

令和5年度
5月号

電話 0175-73-8835
<http://www.rokkasho-ed.jp/minamisho/>

復活！南小学校大運動会

校長 野坂 佳孝

1 運動会練習に励む子供たち

新型コロナウイルス感染症の分類が変更となったのに合わせて、南小学校の運動会もコロナ禍の「スポーツフェスティバル」から、今年度は「創立十周年記念大運動会」として開催します。各学年の競技に加えて、「親子競技」、「シルバーレース」、「幼児レース」、「保護者対抗ムカデレース」、「全校応援合戦」、「みんなで考え、みんなでつなぐ、みんなのバトン南っ子レインボーリレー（紅白対抗全員リレー）」を行います。また、昼休憩は体育館を開放しますので、ご家族でお弁当を召し上がってもらい、午後の競技へ向けて子供たちを励ましていただきますようお願い申し上げます。



2 応援歌できました！

創立十周年記念大運動会の練習に入る前に高学年の児童が「私たちは小学校1・2年生の時しか応援合戦を経験していないんです。」と困っていたため、「応援合戦の基本」なるものを伝えに行きました。数日後、5年生の児童が校長室に「応援歌をつくってみました！」と歌詞カードを持ってきてくれました。それはみんなが知っている『ドラえもん』のメロディーに自分で考えた「応援の詩」を書いた簡潔

で元気の出る素敵な詩でした。基本の型を学び、そこへ自分の考えを加えて、大運動会を成功させたいという意欲あふれる応援合戦の歌ができあがった事を私も嬉しく思いました。

3 基本の型から入る大切さ

- 1 基本の型を学ぶ
- 2 慣れる・使えるようにする
- 3 応用できるようになる

「基本の型から学ぼう」は運動会練習の初日、全校のみんなへ伝えたことです。行進の練習も、ラジオ体操の練習も、リレーのバトンパスもまずは基本の型を学び、それを慣れ・使えるようにし、いつの日かそれを応用してスポーツを楽しめる人になってほしいと思います。応援合戦の基本を学んだ子供たちは、自分たちで休み時間を活用して応援合戦の練習に取り組んでいます。この学びで得た力を大運動会から創立十周年記念式典までつなげていけるよう、指導を継続していきます。応援よろしく願いいたします。



応援合戦の練習に励む子供たち



みんなの夢の絵完成しました ～虹と夢のホール～

南小学校の玄関ホールに全校児童全員の「夢の絵」を飾って3年目となりました（1年生は写真と文字で紹介）。南小学校に来校された方々に、子供たち一人ひとりの「将来の夢」を知ってもらい、夢の応援団になっていただきたいという思いで飾っております。ご来校の際は、一人ひとりの将来の夢をぜひご覧ください。



多くの資料で村の歴史と平沼小学校の良さを
教えてくれた鈴木浩館長さん

創立十周年記念講演会

12月2日（土）の「創立十周年記念式典」に向けて、第1回から第3回までの記念講演会を開催しました。

第1回の講師は村郷土館長の鈴木浩さんです。「縄文から現在にいたるまでの六ヶ所村の素晴らしい歴史」と題してたくさんのスライドとクイズでお話をしてくれました。第2回は平沼小学校最後の校長先生として当時の楽しかった思い出を話してくれました。

第3回は倉内小学校の教諭であった村上輝仁先生（現・岡三沢小校長）と当時の教え子であった橋本希沙子さんによる「倉内小の楽しかった思い出」を聞かせていただきました。

この講演会で学んだ内容を「創立十周年記念式典」へ活かしていこうと思います。本当にありがとうございました。



教え子の橋本希沙子さんとお二人で
倉内小学校の思い出を教えてくれた
村上輝仁校長先生

子供たちの「夢の応援団」の 方々を紹介します！

葛西 満さん

今年度も「図書活用費」を頂戴しました。全校児童全員が「読書好き」となるよう、活用させていただきます。毎年、毎年、本当にありがとうございます。

石久保勇人さん



今年度も「学校農園」をトラクターで耕していただきました。生活科や理科等の栽培活動の学習にしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

P T A 環境整備作業



5/18の夕方5時30分より、大運動会に向けての環境整備作業がありました。55名もの皆様にご協力いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。

